Donnerstag, 3. Mai 2007

LEONIBERG

GROSSE KREISSTADT

Auf ein Wort



Leonberg-Taschen im Rathaus erhältlich

Liebe Millingermen

ab sofort sind die neuen Leonberg-Taschen an der Pforte des Neuen Rathauses erhältlich. Die Taschen sind auf beiden Seiten mit Leonberger Motiven bedruckt. Fotos vom Marktplatz, den Ortsteilen, dem Pferdemarkt, dem Pomeranzengarten, dem Leobad, dem Stadtpark und andere für Leonberg typische Motive finden sich rund um das Ortsschild "Willkommen in Leonberg". Die Taschen wurden in einer Gesamtauflage von 5.000 Stück gefertigt.

Mein besonderer Dank gebührt den drei Unternehmen Höffner, Geze und Lewa, die die Produktion der Taschen gemeinsam finanzierten. Selbstverständlich finden sich daher auch Bilder der drei Firmen auf unseren Leonberg-Taschen wieder. Ich freue mich besonders, dass sich die Unternehmen mit ihrem Standort Leonberg verbunden fühlen und dieses Projekt damit möglich wurde. 3.500 Taschen stellten die Firmen der Stadtverwaltung zur Verfügung, die wir nun kostenlos an Sie, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, abgeben.

Mit der neuen Leonberg-Tasche bietet sich für uns die Möglichkeit, die Attraktivität Leonbergs über unsere Stadtgrenzen hinaus zu tragen und Werbung für unsere Heimat zu machen. Die Fotomotive sprechen für sich und zeichnen ein schönes Bild von unserer lebens- und liebenswerten Stadt.

Ihr

Bernhard Schuler

Oberbürgermeister



Bluten

Ab **Sonntag 6. Mai, 11.15 Uhr,** steht alles im Galerieverein, Zwerchstrasse 27, im Zeichen der Poesie:

Raumhohe knallbunte Blumen aus weicher Wolle, etwa das blauviolette Veilchen, die reine weiße Winde oder auch das bescheidene gelbe Stiefmütterchen sowie kleine schwebend leichte poppige Plastikblüten bestimmen die außergewöhnliche Atmosphäre der Räume und rufen gleichsam die Illusion einer bunt blühenden Gartenwelt hervor. Es sind der Natur abgeschaute florale Motive, aber auch Pflanzen, die der reichen Phantasie der Künstlerin entstammen.

Bei aller Künstlichkeit der natürlich wirkenden Flora erinnert man sich unwillkürlich an die schlichten, mimetisch widergegebenen Blumen mittelalterlicher Altarbilder mit ihrer symbolischen Bedeutung, man erinnert sich an die ästhetisch angeordneten Blumenstilleben der niederländischen Malerei des sechzehnten Jahrhunderts oder an botanische Bücher des sechzehnten und siebzehnten Jahrhunderts mit ihren naturalistisch exakt dargestellten Blumen, Kräutern und Heilpflanzen, die vorwiegend botanisch-wissenschaftlichen Zwecken dienten.

Einen spannungsvollen Kontrast dazu bilden ornamentale und florale Reliefs aus patiniertem Stahl mit metallisch schimmernder Oberflächensubstanz, die wie die floralen Motive eine Koexistenz mit dem architektonischen Raum eingehen

Leobad startet ar

Das Leobad öffnet am Samstag, 5. Mai, 7.30 Uhr, seine Pforten für die Badesaison 2007. Die Auswinterungsarbeiten und die Sanierung des Solardachs sind bereits abgeschlossen.

In den letzten Tagen vor der Eröffnung stehen besonders Reinigungsarbeiten im Vordergrund. Becken, einschließlich sämtlichen Edelstahlgeländer, Beckenumgänge, Wasserrutsche und Becken, Duschen, WCs, Schränke und Fußboden müssen blitzblank werden bevor die ersten Kunden ins Bad strömen.

Außerdem wurden die Spielgeräte erneut mon-